
Protokoll Azawakh-Meeting (DWZRV) am 31.10.2020 
Ort: Winhundrennplatz des WRV, Wiedehopfstraße, Gelsenkirchen

Beginn des Meetings: 14.05 Uhr
Das Meeting fand im Außenbereich in der Nähe der Vereinskantine statt unter strenger Einhaltung 
der aktuellen Hygienemaßnahmen.
TOP 1 Das ZKM Bianca Dermund begrüßte die Teilnehmer

TOP 2 Die satzungsmäßige und fristgerechte Einladung wurde bestätigt

TOP 3 Es waren 14 stimmberechtigte Teilnehmer anwesend und ein Gast

TOP 4 Die Versammlung bestimmte Ursula Arnold zur Protokollführerin

TOP 5 Das Thema Zuchtstrategien sollte eigentlich entfallen, da es von der Zuchtleitung des 
DWZRV ins nächste Jahr verschoben wurde. 
Es stellte sich heraus, dass Bianca Dermund noch Fragen von Dr. Hochgesand beantworten
 muss. So wurden die Basis und einige Eckpunkte des Vorgehens erläutert.
Weiter gab es keine Beiträge zu TOP 5 und 6

TOP 6 entfällt (siehe oben)

TOP 7 Orte und Richter der nächsten JAS
Anträge eine AZ-JA auszurichten kamen von den Rennvereinen Hildesheim, Hannover, 
Hoope, Volkmarsen und Bermatingen (in dieser Reihenfolge)
Die Versammlung wählte offen:
Ort der JA

2022 Volkmarsen 14 Stimmen
2023 Hoope 12 Stimmen
2024 Bermatingen 11 Stimmen
2025 Hildesheim 3 Stimmen

In 2021 wird die in 2020 ausgefallene JA in Offenbach Bürgel nachgeholt.
Richter der JA  (in der gewählten Reihenfolge)
Prof.Dr.Friedrich 13 Stimmen
Frau Schröter 12 Stimmen
Herr Jipping (NL) 10 Stimmen
Frau Getzinger (A) 9 Stimmen
Herr Machetanz (A) 8 Stimmen
Frau Schwerm-Hahne 8 Stimmen
Herr Sistermann Jr. 4 Stimmen
Frau Gielisse (B) 3 Stimmen
Das ZKM wird die Reihenfolge der Richter an die entsprechenden Vereine übermitteln.

TOP 8 Rasseübergreifende Meetings
Jan Scotland und Ursula Arnold berichteten von ihren positiven Erfahrungen bei schon lange 
zurückliegenden Meetings zusammen mit anderen Rassen, bei denen man sich durch die
hohe Anzahl der Teilnehmer hochwertige und kompetente Referenten leisten konnte und
 auch der abendliche Austausch mit Besitzern anderer Rassen sehr interessant war. 
Dennoch kam man zu dem Schluss, dass ein Meeting nach der JA, relativ kurz und nur auf die 
eigene Rasse bezogen aus finanziellen und zeitlichen Gründen das Richtige ist.



Die Versammlung votierte einstimmig für ein Rassemeeting nach der JA.

TOP 9 Azawakh Breed-Archive
Nach der Diskussion über div. Kritikpunkte (Daten werden falsch veröffentlicht von Leuten,
die weder Besitzer noch Züchter der Hunde sind) kam das Meeting zu folgendem Beschluss:
Jede deutsche Zuchtstätte benennt eine Person, die die Daten nur für diese Zuchtstätte eingibt. 
Es wird von dieser Person die Richtigkeit der Daten garantiert und die Daten ggf. aktualisiert.
Auf diese Weise kann man "Unregelmäßigkeiten" vorbeugen. 

TOP 10 Anträge an die JHV des DWZRV Es lagen keine Anträge vor

TOP 11 Wahl eines stellvertretenden ZKM
Es gab nur einen Vorschlag: Frau Marie Bott. 
Einstimmig wurde die Kandidatin gewählt. Frau Bott nahm die Wahl an.

TOP 12 Verschiedenes
1.  Für die Saison 2020 werden keine Leistungsranglisten und Ausstellungsranglisten erstellt. 
Ursula Arnold wird lediglich die AZ, die in 2020 ihre letzte Rennsaison hatten, in einem Artikel
 verabschieden.
2.  Ausstellungsrangliste zukünftig.
Man bedankte sich bei Sybille Regitz für die Erstellung der Ausstellungsranglisten in der 
Vergangenheit. Jedoch wünschte sich das Meeting einstimmig eine Ausstellungsrangliste nach 
dem Vorbild der Sloughis in ähnlicher Rechenart wie sie für die Leistungsranglisten genutzt   
wird (die 5 bestbepunkteten Ausstellungen werden gezählt). So kann nicht mehr nach dem 
Motto "viel hilft viel" verfahren werden.

Bianca Dermund beendete die Versammlung mit den Worten: das nächste AZ-Meeting ist in 2021 im 
Anschluss an die JA. Bleibt gesund!
Ende des offiziellen Teils des Azawakh-Meetings war um 15.15 Uhr.

Ein Büffet mit frischen Salaten, Frikadellen und mehreren Kuchen sowie heißen und kalten Getränken stand 
zur Verfügung. Verzehr und angeregte Unterhaltungen fanden im Ausßenbereich unter Einhaltung der
 Abstandsregeln statt.

Lindenfels 04.11.2020

Ursula Arnold
Protokollführerin 


